



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Enero 2015. Número 2.614 comunicacion@iusevillaciudad.org

¿QUÉ TEME ZOIDO EN EL CASO FITONOVO?



El alcalde de la luz y los taquígrafos vuelve a negarse a una comisión de investigación sobre Fitonovo...

¿qué oculta?

En el pleno del ayuntamiento de Sevilla de ayer se debatió la moción ordinaria que nuestro grupo municipal registró para obligar a retratarse al Partido Popular sobre la **creación de una comisión de investigación sobre FITONOVO**. Aquí se puede ver <http://bit.ly/1DI7OJW> En el pleno del mes pasado, el haber llevado una moción en el mismo sentido pero con carácter de urgencia permitió a Zoido escaparse sin debatir, puesto que se mostraron en contra de la urgencia. Pero esta vez iba a tener que mojarse. Sí o no a una comisión que investigue, a saco, si hubo actuaciones irregulares en los contratos con la empresa Fitonovo, con el gobierno actual, pero también con los anteriores, en los que participó Izquierda Unida.

Por lo tanto, en nuestro caso, no hay absolutamente nada que temer. Luz y taquígrafos. Pero vaya si el PP se retrató. Aquel "alcalde de la transparencia", aquel adalid de la lucha contra la corrupción. Aquel campeón de la honestidad y de la honradez política, resultó ser un cobarde que se esconde tras la toga de una jueza de instrucción.

La escasa credibilidad que le quedaba se ha vuelto, como está ocurriendo con casi todas las demás cuestiones del alcalde, en una cortina de humo. En este proceso, paralelo al judicial y no contradictorio con la instrucción, lo único que IU pretende es establecer las responsabilidades administrativas y políticas, algo que la juez Alaya no va a poder determinar, puesto que no es su función.

Cual es, pues, la razón por la que Zoido se esconde y no permite investigar. Qué cosas obstaculizan pones transparencia sobre los expedientes de Fitonovo. Cuáles son los motivos que han llevado al alcalde a negar luz y claridad en un asunto turbio y oscuro.

Lo que es evidente es que esta negativa esparce sombras de duda más que razonables y le ha puesto delante de su propio espejo, defraudando a quienes, ingenuamente, se creyeron el discurso de número uno de la honestidad y de luchador incansable contra la corrupción.

Investigación e instrucción judicial. Atrévase.

Sevilla
PP RECHAZA SU CREACIÓN, QUE CUENTA CON EL VOTO FAVORABLE DE PSOE E IU
ANDALUCÍA.-Sevilla.-Pleno rechaza investigar contratos de Fitonovo, con una IU "sin miedo" y la defensa de "transparencia" de Zoido

Zoido critica el "rumorito", mientras Medrano advierte de que "las cajas de zapatos se puedan volver en contra con otras cajas"

SEVILLA, 29 Ene. (EUROPA PRESS) -
El Pleno del Ayuntamiento de Sevilla ha rechazado, con el voto favorable del PSOE y de IU y contrario del PP, la propuesta planteada por la federación de IU para la creación de una comisión de investigación sobre las adjudicaciones contractuales del Consistorio, a través de todas sus áreas y organismos municipales y tanto de los pasados gobiernos como del actual, con Fitonovo, teniendo en cuenta que una serie de contratos de esta empresa están siendo investigados por la juez Mercedes Alaya ante la posible existencia de pagos de comisiones para su adjudicación.

En este marco, el portavoz de IU, Josefa Medrano, defendía la creación de esta comisión ante la que asegura que su formación "no tiene nada que ocultar ni temer" y se preguntaba la razón por la que el PP rechazaba la creación de este organismo que asegura que los ciudadanos no entenderían, mientras que exige "transparencia y predicar con el ejemplo".

ZOIDO, EL ALCALDE DE LA TRANSPARENCIA, VETA LA INVESTIGACIÓN SOBRE FITONOVO ¿QUÉ OCULTA?

IU y se ha preguntado el porqué no ha pedido la transparencia de los contratos solicitados a la juez, por lo que se preguntaba cuando tuvo que ser transparente.

"per se podría haberse evitado, se y la tenemos muy cerca, se comisión se realizó hace dos años con Fitonovo "salga a la luz responsabilidades políticas si las hubiera para evitar un escándalo futuro de este tipo".

"IU no tiene nada que ocultar ni que temer" y prueba de ello es esta iniciativa, un ejercicio de higiene democrática", concluye, advirtiendo de que...